



Festival International des Cinémas d'Asie

Le mardi 18 février 2020, les élèves des classes de CP, CE1 et ULIS se sont rendus à Luxeuil pour assister à une projection de film dans le cadre du festival du cinéma d'Asie. Ils ont visionné « Cheburashka et ses amis ».



Résumé du film : Découvert par un épicier dans une caisse d'oranges, Cheburashka débarque en Russie. Mais le zoo ne veut pas le garder, car personne n'est capable de dire à quelle espèce animale il appartient. Au même moment, Gena, crocodile au zoo, cherche désespérément un ami en affichant partout sur les murs de la ville des petites annonces... Heureusement, le hasard les fait se rencontrer et ils se lient d'amitié. Ils décident alors de construire « La maison des amis ».

Un cirque s'installe en ville. Gena et Cheburashka courent assister au spectacle et se présentent pour faire partie de la troupe, mais, ni l'un, ni l'autre ne sait jongler, et encore moins marcher sur une corde... Sur le chemin de la maison, ils rencontrent Masha. Ils l'aideront à perfectionner son talent et à devenir funambule.

Un autre jour, ils aident un ex-magicien à retrouver sa petite fille et font même appel à Shapoklyak, la vieille dame espiègle.

